### 新聞記事より



### 学会倫理委

# セント・ルカなど6施設

ウン症なども判明するため、生まれる命の選別につながりかねないと指摘されている。 に有効かどうかを確かめる。東京都内で開いた倫理委員会で承認した。検査では染色体の異常が原因のダ 床研究を実施すると発表した。日産婦は、既に検査の対象となる女性の登録を開始しており、流産の予防 す「着床前スクリーニング」と呼ばれる検査について、セント・ルカ産婦人科(大分市)など6施設で臨 日本産科婦人科学会(日産婦)は14日、体外受精した受精卵に染色体の異常がないかを調べて子宮に戻

産科婦人科学会の苛原稔・倫理委員会委員長―14日夜、東京都中央区「着床前スクリーニング」の臨床研究実施について記者会見する日本 一がかかっていた。35-42歳 す女性にとって福音となる 実施条件の設定などに時間 れる検査は、流産を繰り返 の増加などを背景につくて試験 学会(日産婦)が臨床研究 の増加などを背景につくて の増加などを背景につくて の増加などを背景につくて ・ 解説◆日本産科婦人科 たが、不妊に悩むカップル 府)。1施設は施設名の公表 に同意していないという。 日産婦は着床前スクリー

倫理委の苛原稔委員長 | るのか考えないといけない | の検査が行われる見通し。 | で3回以上の体外受精で妊 婦人科のほか東京女子医を2回以上経験した女性な F大阪クリニック(大阪 | 受精で作った受精卵の初期 健衛生大(愛知県)、IV 先行研究として実施。体外 大、名古屋市立大、藤田保一ど計180人を対象にまず 6施設はセント・ルカ産 娠しなかった女性や、流産 段階で、一部の細胞を取り 着床前スクリーニング の流れ

の報告があり、有用性があ一早ければ3~4月にも実際

(徳島大教授) は「諸外国 | 時代になった」と説明した。

出し染色体の数を調べる。 している。 組みで実施することを検討 基準が必要として、別の枠 予定だったが、より厳格な 応大も臨床研究に参加する この分野で実績のある慶

流産予防へ 異常調べる

の臨床研究に乗り出しまし

着床前スクリーニング」 日本産科婦人科学会が

Q

ンヌ型筋ジストロフィーな がります。すでにデュシェ

体外受精で3回以上 研究の対象は。

A 生殖補助医療で体外 歳の女性です。計180人

Qどんな手法なの。

を2回以上経験した35~42 妊娠しなかった人や、流産

が行われていますが、着床 防ぐ目的で「着床前診断」 ど重い遺伝病や習慣流産を

Q&A のだけを子宮に戻し、出産一うかを調べます。 を調べます。異常のないも す前に、染色体の数の異常なかった人で妊娠率や出産 受精した受精卵を子宮に戻

率、流産率に差があるかど を対象に、検査した人とし

Q

ことができます。 範囲に染色体異常を調べる 前スクリーニングはより広

Q

なぜ学会が実施する

常な受精卵が増えて子宮に

A 年齢が高くなると異

戻せず、妊娠率は上がらな

A 神戸市の産婦人科医

置で調べます。「アレイC」た。 の細胞だけを取り出して装 た初期段階まで育て、一部 らせるのではないかとの期 あり、この検査で流産を減 流産の原因になる可能性が を試みます。異常があると 待があります。 A 受精卵が数回分裂し Q どう調べるの。 院が2012年、検査の実

染色体の 数を検査

異常あり

鹿鼠

0

異常なし

子宮に戻し出産

全ての染色体について異常

GH」という技術を使うと、

がないかどうかがまとめて一ば、女性の負担軽減につな を実施することを決めまし 要があるとして、臨床研究 検査の有効性を検証する必 議論となりました。学会は、 Q A 流産を予防できれ 検査の利点は。

施と出産を発表し、大きな る懸念も出ています。

の批判もあります。検査に よって男女が分かるため を意図的に除外することで まれる可能性がある受精卵 たスクリーニングは「ふる い分け検査」の意味で、生 いとの指摘があります。 「命の選別」につながると 「産み分け」目的に使われ ま

## 命の選別

図 考えだ。 図 考えだ。 女性は30代後半になるとしなるため、受精卵を前もっけも可能になる技術だけしたので、大婦のいずれかいな懸念は根強く、学会は、妊娠したりする、流・どにつながる染色体異常も、前診断」は認めていた。では、大きな負担と、分かる上に、男女の産み分の米では検査で妊娠率がな寒念は根強く、学会は、妊娠しにくくなったり、流・どにつながる染色体異常も、前診断」は認めていた。ながな寒念は根強く、学会は、妊娠しにくくなったり、流・どにつながる染色体異常も、前診断」は認めていた。では、大きの関係に応えると、が重い遺伝病などの場合は、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合は、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合は、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合は、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合に、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合に、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合に、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合に、患者の関係に応えると、が重い遺伝病などの場合に、して、大婦のいずれかしない。

検査の狙いとされる。 常が原因の流産を防ぐのが 日産婦は指針で禁止してき な。 た。 後の議論につなげたい考で人の議論につなげたい考えて、日産婦は臨床研究で検査が え。

た。

一い」としている。 ングを実施。「一般に広く 理解される環境を整え、 日産婦は、検査する施設 「一般に広く

2017年2月15日 大分合同新聞 セント・ルカ産婦人科の宇津宮隆史院長

### ・ルカ産婦人科院長に聞く

前提となる。

津宮院長に臨床試験の意義を聞いた。

で苦しんでいる人を救いたい」と、10年ほど前から検査の必要性を訴えてきた宇 限られていたが、今回は運用の幅を広げて流産予防につなげるのが目的。「不妊 市のセント・ルカ産婦人科(宇津宮隆史院長)など全国6施設で実施すると発表 かを調べて、子宮に戻す「着床前スクリーニング(PGS)」の臨床試験を大分

日本産科婦人科学会(日産婦)は、体外受精した受精卵に染色体の異常がない

した。受精卵の検査は、これまで夫婦のいずれかに重い遺伝病を持つ場合などに

意義はどのようなものか。 今回の日産婦の決定のると、8割以上は受精卵の娠率が上がるのではないか あくまで流産予防目的 対象年齢など限定 肉体的、精神的な負担も大 題ではない。流産は妊婦の 染色体数が原因で母体の問 と考えている。

起こりやすく、体外受精できい。流産を繰り返す人な も妊娠しにくくなる。 不妊 どには戻す前に受精卵に異 と、受精卵の染色体異常が 治療で受精卵を子宮に戻し た後に流産する原因を調べ 女性は30代後半になる ない受精卵を戻すことで妊 常がないか調べて、問題が うになり、2年ほど前から 歩で正確な検査もできるよ 染色体の解析技術などの進 かなか進まなかった。ただ、 必要性を訴えてきたが、な 10年ほど前からPGSの

まとめ、効果を検証して実 だけ早く臨床試験の結果を め、決定に至った。できる 用化につなげたい。 臨床試験に向けた準備を進

報も分かるが、染色体の数 体は男女の違いなど別の情 から取り出した細胞を検査 いかだけを調べる。検査自 機関に送り、通常46本ある 体外受精でできた受精卵

ことを調べるのか。

-PGSではどのような

着床前スクリー

育たずに流産を繰り返して子ども 合に限定していたが、今回の決定 モ 研究として着味前スク 場合や、染色体の特定の形の異常 リーニングを実施することを決め ゆうや、染色体の特定の形の異常 が変化、先行 婦のいずれかに重い遺伝病を持つ メ 日産婦は今月、計1 る。これまでは2014年に、夫

で2回以上流産したことがある場いう印象だ。今後、染色体

の病気のことや検査の進め も流産予防が目的で、夫婦られる治療ではない。あく わらない仕組み。あくまで 報は、検査機関から担当医 グを受けてもらい、先天性 には専門家のカウンセリン にも対象となる夫婦にも伝 く、助成金も6回までの制 に異常のないこと以外の情 受けても順調に進まない人 進むと、さらに細かい検査 万に納得してもらうことが を授かりにくい夫婦には希望となは、運用の幅を広げたことになる。 一誰でも受けられるの る。 産み分けなどに応用される 受けられるものではなく、 人を助ける技術で、誰でも までも不妊に苦しんでいる 限があるので、何回も受け もいる。経済的負担も大き べきではないと考えてい ができるようになるとみら れる。そのたびどのように

子どもを授かるのが一番だドラインや法整備、社会的 が、晩婚化などの影響で高 している。自然に妊娠して 回以上経験した女性に限定 なかった女性や、流産を2 る。科学がどこまで踏み込 齢出産が増え、不妊治療を 回以上の体外受精で妊娠し 倫理の問題と密接に関わ 対象年齢は35~42歳。3の選別につながりかねず、 議論の方が追い付いていな むべきか。 技術の進歩が速く、ガイ 最先端の生殖医療は命

いと感じている。臨床試験

体を構成する設計図の遺伝 だけでなく、その中にある 婦がようやく動きだしたと は現場が訴え続けて、日産 子の役割についても研究が

どもは年間4万人近くにな 生殖補助医療で生まれた子 いて、体外受精など高度な 治療を受ける夫婦は増えて とになる。 応用するかどうか考えるこ 晩婚化などの影響で不妊

なっている。 じているので、技術をどの え、使えるようにしたい。 ように活用していくのか議 て苦しんでいる人を救える 論も進めていくべき時代に 不妊治療に対して社会的な 技術なら有効な方法を考 っている。現場の医師とし 理解は進んできていると感

## 出生前」3万人受診

染色体の本数に過不足がな 用範囲を広げ、全ての染色 ある21番染色体の変異の ング」、35歳以上などの条 希望する場合は専門家のカ 体の異常がないかを調べる を子宮に戻す前に特定の遺 今回の「着床前スクリーニ する「着床前診断」、その適 析し、 ダウン症の可能性が 異常がないか調べる方法 伝的な病気がないか検査を は、体外受精させた受精卵べる「出生前診断」がある。 受精卵や胎児に先天的な 件を満たし、10週以降の妊 18番の異常を検出できる。 他、心臓疾患を伴う13番 婦の血液と羊水の検査で調 中にある胎児の染色体を解 出生前診断は妊婦の血液 人工妊娠中絶を選択した。

年7月までに約3万人が受 チームの報告によると、 は、確定診断のために羊水 診した。染色体異常と診断 検査が必要となる。精度は のうち394人(9%) されたのは417人で、 ほぼ100%。 検査で陽性となった場合 で、検査を実施する。血液 ウンセリングを受けた上 全国の病院でつくる研究

2017年2月20日 大分合同新聞

### 大分市で対応学ぶフェーラ 丛

### ・出産望むがん患

39歳以下の乳がん患者 で生殖医療を受けた人の 割合	139歳以下の乳がん患者数	2 将来子ども を希望する 患者数	<ul><li>③生殖医療について説明を受けた</li><li>患者数(②のうち)</li></ul>	4生殖医療施設を 受診した患者数 (③のうち)	⑤生殖医療を 受けた患者数 (④のうち)
I 期(情報提供方法統一前)	27人	5人(18.5%)	4人(80%)	1人(25%)	1人(100%)
Ⅱ期(情報提供方法統一後)	46人	8人(17.4%)	8人(100%)	3人(37.5%)	1人(33.3%)
Ⅲ期(個別面談導入などでシステムが成熟)	28人	8人(28.6%)	8人(100%)	4人(50%)	4人(100%)

※おおいた乳がん・生殖医療ネットワー

11 パネルディスカッションでそれぞれの診 療科の取り組みについて説明する参加者 なければならない患者の負 らい時期に生殖医療も考え 産に結び付いた例の他、血 にARTを受けて妊娠、出 医師らが、乳がんの治療前 ボートについて、闘病のつ 談センターの上野桂子生殖 事例を紹介。県不妊専門相 例での実際の対応について 液疾患や精巣腫瘍などの症 心理相談員は患者の心理サ や、治療後の妊娠のタイミ 8診療科の医師が参加し た。 泌尿器外科、整形外科など

認する手順の重要性を訴え る意見や、回復が難しいこ れた。さらに、治療を優先 なかったことの反省を踏ま して生殖医療を考慮してこ ングについての悩みが聞か

用について考える「大分がん・生殖医療フォーラム」が大分市であった。先行している がん患者の妊孕性(妊娠する力)について、高度な生殖補助医療(ART)などの活 乳がん患者への取り組みを全てのがん患者に適応しよう

明方法などで課題や不安を抱えている実態が分かった。 科とも治療や生殖医療を始めるタイミングや患者への説 と、さまざまな診療科の医療関係者が集まった。各診療 第1部では、各診療科の 担の大きさを指摘。「医療

には消化器外科や小児科、 患者との信頼関係をつくっ 適切な情報を提供し、医療 てほしい」と説明した。 的なサポートをすることで 関係者は患者の話を聞き、 パネルディスカッション くてはならない。最低でも る」と話した。 せてほしい。その後の治療 28週目までは母体で成長さ は周産期医療で支援でき

治療と生殖医療の両立 立った研究は少なく、次々 フォーラムを開催したうえ 証するのは難しいという。 況では全ての薬について検 と新薬が開発されている状 る。ただ、長期的な視点に 実験などから分かってい 能力が低下することが動物 抗がん剤投与直後に生殖

殖医療の進め方に悩んでい は「どの診療科も治療と生 お乳腺外科の上尾裕昭院長 ることが分かった。フォー ラムを年に1回開催して最 新情報を共有していきた い」と話した。

医療の進め方などの課題が とが予想される患者の生殖

説明方法など一矢

な子どもを産むことを視野 藤昌司副院長 (産科)は「妊 る」と説明。県立病院の佐 新しい技術も確立してい クラスで、卵子凍結などで 生殖医療は国際的にトップ 宇津宮隆史院長は「日本の に入れて治療計画を考えな 娠がゴールではなく、健康 セント・ルカ産婦人科の

### 取り組み先行乳がんでの 希望確認を徹 底

ほぼ全ての患者の希望確認 ク」が先駆けの存在。共通パ 療2施設が参加して201 る個人面談の導入などで、 ンフレットやスタッフによ 乳がん生殖医療ネットワー ができるようになった。 4年に設立した「おおいた 14年から17年までの乳がん などを進めている。 性は101人だった。その 手術を受けた39歳以下の女 きるチェックシートの普及 生殖医療医が情報を共有で うち21人が将来に出産を希 ネットワークによると、

の流れを考慮したがん治療 計画の作成の他、外科医と ネットワークは生殖医療 望し、8人が生殖医療施設 けたのは6人だった。 の前のがん治療に専念した 殖補助医療(ART)を受 受精卵凍結などの高度な生 を受診した。実際に卵子や 断念した理由としては①目 希望しながらもARTを

に当たる全13施設と生殖医 いては、県内で乳がん治療

がん患者の生殖医療につ

てしまい妊娠には遅いこと 終了時の年齢が40歳を超え いこと②経済的理由③治療 してチームで患者サポー は、医師や看護師らが協力 と生殖医療を両立させるに 薬剤もあるので、治療との 説明。「患者が納得して治療 乳腺外科の久保田陽子外来 に取り組む必要がある」 両立はしやすくなった」と 激せずに排卵誘発ができる 医長は「女性ホルモンを刺 調査を担当した、うえお

いタイプの乳がん患者で とでがん細胞が増殖しやす ④女性ホルモンが増えるこ が多かった。 ることの不安がある一こと モンの投与で病気が進行す は、ART治療の女性ホル

2018年6月18日 大分合同新聞

### CON

### 注 要

大分市で性教育セミナ

りに語る児童養護施設「珈陵園」の中井良次さん=大分市のトキハ会館・エスこどもの村の佐々木玄さん俭性教育の大切さをユーモアたっぷー・エスこどもの村の佐々木玄さん俭性教育の大切さをユーモアたっぷー・オットやスマホのリスクについて語る児童養護施設エス・オ 00000



一緒に学び、考 う

代。施設でも「私はどう

ため、勉強をしたとい と聞かれる機会がある やって生まれたの?」 を受けてこなかった世

に「大人でもつまずくの い」と呼び掛けた。さら 生の時期に学んでほし という思いが勝る。小学 らしいというよりすごい が性の問題。子どもには に話をする必要がある。 緒に考えながら、丁寧

向けて」をテーマに、児童養護施設の関係者が、子どもに忍び寄るインタ のトキハ会館であった。 「大切にしよう(僕と私の性と生―ネット世代に ーネットの世界のリスクや性教育で伝えるべきことについて講演した。 第6回大分性教育セミナー(大分合同新聞社後援)が6月24日、大分市

に公開された情報は回収

ダウンロードする▽位置

情報に注意する一などリ 作る▽アプリは厳選して 無視する▽マイルールを

員など計121人が参加 インターネットを介した 生とその保護者、施設職 (同市) の主催。小中学 エス・オー・エスこど 摘。一度インターネット セント・ルカ産婦人科もの村(東京都)で自立 務める佐々木玄さんは、 支援コーディネーターを 多くの性的な問題を指

▽身に覚えのない請求は れ、「自撮りしたり友人ジポルノの危険性に触 り扱いには気を付けてほ しい」と促した。 ができない点からリベン ーネットにつながるため 人気のゲーム機もインタ が写った画像、動画の取 スマホ同様、子どもに の留意点を挙げた。「正 スクを防ぐための使用上

けられるよう大人は一緒 ない。いつでも相談を受 けで解決できることは少 ブルは起こる。子どもだ に学んでほしい」と呼び しい使い方をしてもトラ

はの笑いを交えながら楽 命の尊さを、関西ならで 誕生するまでの道のりや 内容を紹介。赤ちゃんが 同施設で始めた性教育の 括主任、中井良次さんは しく説明した。 中井さん自身、性教育 迎陵園(京都市)の統

「性は科学の話。

2018年7月11日 大分合同新聞

の染色体異常を調べ、正|ど4施設で実施。染色体異|が下がることに疑いようは日、体外受精をした受精卵|ルカ産婦人科(大分市)な|ポジウム会場では「流産率日本産科婦人科学会は10 た竹人が対象で、セント・ も多い。発表があったシン 傾向があったとする臨床た。 ていた女性の流産が減る 3%と比較し、少なくなっ によって、流産を繰り返し | 治療をしている人の20~ | という声が出た一方、 常な受精卵を子宮に戻す | 常のない受精卵を戻すと、 研究の中間結果を発表し 「着床前スクリーニング」 流産率は11・1%で、不妊 目的の一つに、流産の原因 着床前スクリーニングの 命の選別ではないとはいえ |ない」 (流産を繰り返す) |患者の治療として有効だ| ない。心理的に追いつめら

生

で、これまでに体外受精で一ることがある。異常な受精 を2回以上経験したりし一倫理的な問題を指摘する声 妊娠しなかったり、流産一卵は除外して体に戻すが、 研究は35~42歳の女性 となる染色体異常を見つけ 重にされるべきだ」との発 れている患者への説明は慎

一継続する。 に分析するなど臨床研究を 言もあった。 学会はデータをより詳細

2018年12月17日 大分合同新聞

離場は臨床研究の中間結果

### 」隨虎就晚 態節

### なっている。日産婦は「流産率 は妊娠を継続中という。流産率 外受精で妊娠しなかった35~42 以上経験したか、3回以上の体 は11%で、不妊治療をしている 妊娠し、3人が流産した。24人 精卵を戻した。そのうち27人が た77人のうち、38人が子宮に受 歳の女性。中間報告では参加し 人の20~30%と比較し、小さく

(左)と胚培養士の科の宇津宮隆史院長 セント・ルカ産婦人 後藤香里さん

子宮内膜は受精卵が着床す

色体の異常がないか調べて、子宮に戻す「着床前スクリーニング(PG が受けられるようにしたい」と話した。 に入る。妊娠できる年齢は限られているので、できるだけ早く多くの人 T—A)」の臨床試験について、流産を繰り返す女性の流産が減る傾向 産婦人科(大分市)の宇津宮隆史院長は「対象者と施設を拡大する段階 にあったという中間結果を報告した。 臨床試験に参加したセント・ルカ 日本産科婦人科学会(日産婦)は昨年12月、体外受精した受精卵に染

ト・ルカ産婦人科など中間報告

胚培養士・後藤さん

からのアプローチが進み、複

遺伝子解析など最先端分野

### るベッドに例えられ、排卵に 士号を取得したスタッフは7 博士を取得した。同病院で博 9月に子宮内膜の研究で医学 婦人科学講座)で学び、昨年 るなど人材育成に力を入れ 学び、博士号の取得を支援す 大分大学医学部大学院(産科 る。胚培養士の後藤香里さん キルを高めようと、大学院で ルカ産婦人科はスタッフのス 雑化する不妊治療。セント・ (41)は2014年から4年間

臨床研究の対象は流産を2回

期待

を解明した。

れている。

が改善された」との見解を示し、認された例があった。子宮に戻 ことで、負担の軽減にも大きな したところ、染色体の異常が確 ぶ。目視ではきれいと判断した 状態や形などから医療者が選 効果が期待されている。 負担も大きい。有効性が示せた 的な助成金も6回までと経済的 とでの心理的負担は大きく、公 受精卵をPGT—Aでの検査を 子宮に戻す受精卵は、細胞の 流産や不妊治療を繰り返すこ る受精卵を戻しても妊娠が継続 約4万人が人工授精など高度な という。 納得してもらえるようになった べるので誰でも受けられない。 院長は「体外受精の受精卵を調 もある。10年以上前からPGT できないことを説明することで 生殖補助医療(ART)で生ま ―Aの導入を訴えてきた宇津宮 の選別につながると懸念する声 一方、PGT―Aの普及が命

る微量の酵素が、この受容体 の際に受精卵と内膜の間にで 立と維持に関わっていること 起因するものもあると指摘さ を活性化させることが妊娠成 受容体の発現が増加し、着床 活性物質により活性化されるは進んでいるが、子宮内膜の は、着床の時期になると、脱 分かっている。 立に重要な状態になることが 受け、脱落膜化という妊娠成 ホルモンや成長因子の影響を 出される。内膜の間質細胞は ち、月経という形で体外に排 着床しない場合ははがれ落 きるわずかな間隙に分泌され 落膜化した細胞で特定の生理 合わせて厚くなる。受精卵が 後藤さんらの研究チーム 膜の厚さを参考にする程度で 受精卵を戻すタイミングも内 いう。不妊症の中には内膜に 状態を判断するのは難しいと 研究はこれから。不妊治療で 卵子、受精卵についての研究 後も客員研究員として子宮内 足のわらじで取り組んだ。「今 内分泌学会学術集会で学術奨 研究は、昨年12月の日本生殖 てたい」と話す。 励賞を受賞した。 膜の研究を続け、 育児と家庭、仕事、研究の4 不妊の要因として、 チームの子宮内膜に関する 治療に役立 後藤さんは 精子や

限については「20代でも不妊で 定にすることを変える必要はな 要があるのでは」と話した。 い」と説明する。ただ、年齢制 が増えても10%くらいまでとみ られる。不妊で苦しむ夫婦を限 悩む人はいるので、再考する必 の約4%。今後、ARTの利用

す。臨床試験には全国の医療機関(4ベ、異常がなかった受精卵を子宮に戻べ、異常がなかった受精卵を子宮に戻 た。 施設)と検査機関(3施設)が参加し 関に送り、通常46本ある染ら取り出した細胞を検査機 PGT Aは、 受精卵か

ŧ

せなかった人も染色体異常のあ

れていて、全出生児(約96万人)

2019年1月9日 大分合同新聞

### 若い女性のがん 催。専門医らが女性特有のがんについ 検診の重要性などを呼び掛けた。 ているがん 予防するためには」を開 て多角的な視点から説明し、定期的な

(上から) 宇津宮隆史氏、吉 村泰典氏、宮川勇生氏、久保 田陽子氏、熊迫陽子氏

ワクチン接種を

子宮頸がん」と題し、「初 期症状がほとんどない子宮 や発症リスク因子などにつ



市内で市民公開講座「若い女性で増え 会、県産婦人科医会などは12日、大分 発見が重要となる。大分産科婦人科学 大きな影響を与えるため、予防と早期 んと子宮頸がん。将来の妊娠・出産に 20~40歳代の女性に増えている乳が 題して抵調講演した。 になる恐れがある。問題は 題して抵調講演した。 になる恐れがある。問題は 題して基調講演した。 になる恐れがある。問題はどもをもつということ」とが、感染が長く続くとがん

は海外に比べて非常に低、現在はフクチン接種の積極 いたいとなが、子宮野がん、乳、原生労働者は副作用の訴え、 でいるが、子宮野がん、乳、原生労働者は副作用の訴え、 の一種がで現住を上回っ 子宮頸がんを巡っては、 し、「女性のがん罹患率は ラー」とも呼ばれる。

歳代のがん患者の8割近く 特に20~40歳代の罹患率が

玉

の勧奨再開望む

受精卵検査のイメージ

命も乳房も守れる

宮川氏は一予防ができるめた。

恐れがあるとして、国によでの取り組み」を紹介し、 る接種勧奨の再開を強く求 胚・卵子凍結など妊孕性 や発症リスク因子などにつ た。

ではなく、症状がある場合 は病院で精密検査を受けて (妊娠できる可能性) この他、熊迫氏は

の原因を検査するのが目的

ることはある。検診は症状 重なって写らなかったりす よっては写りにくかった り、しこりが正常な乳腺と

延

らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて らごそ将来の妊娠を考えて

・若年(15~39歳=AYA) の『命』をつなぐ腫瘍専門 齢でも起こり得る。早期発

一方で「検診でも場所に

その上で「小児や思春期 て妊娠を考えるには、患者 説明し、「乳がんはどの年 命も乳房も守れる。検診 見し、きちんと治療すれば 一の方法」などと呼び掛け

から本格的に開始。 妊娠12 日産婦は臨床研究を今年

とされ、子宮に移植しても

数に異常が生じやすくなる が高齢になると、染色体の

異常を調べる

異常あり 戻さず

婦人科が参加する。

人分県ではセント・ルカ<u>産</u>

2020年1月27日 大分合同新聞

日産婦学会が臨床研究 苛原稔・徳島大大学院医歯薬学研究部長)に参 を目指す着床前診断の効果を検証する日本廃科 戻す前に調べて流産率の低下や、出産率の向上 婦人科学会(日産婦)の臨床研究(研究責任者、 体外受精した受精卵の染色体の異常を子宮に

ないとの指摘がある上に、 命の選別につながりかね で、3500例以上のデータの集計を目指す。 て失敗した女性や流産を繰り返す女性が対象 加する施設が、30都道府県の78施設に上ること が17日、分かった。体外受精を2回以上連続し

成否に大きく関わる。女性 には受精卵1個当たり5万 割合などを評価する。検査 週目に妊娠が継続している 受精卵の質は不妊治療の 10万円程度の費用がかか

おらず、実施に当たっては 研究では、効果が示されて

寧な説明が求められる。

売行して<br />
行われた<br />
国内外の

ಠ್ಠ 規模な研究では、受精卵を 常がないかどうかを調べ 出産率は改善したが、受精 移植できた人に限定すれば 学会が先行して行った小

取り出し、染色体の数に異に胎盤になる細胞の一部を まで培養してから、将来的 った受精卵を妊娠に適した検査では、体外受精で作 がある。 付くのではないかとの期待 常がないものを調べて子宮 に移植すれば、出産に結び 「胚盤胞」と呼ばれる状態

このため、染色体の数に異 成長せず、流産につながる。

的根拠は不十分」との見解 療として提供するには科学 を行うことにした。 られるかもしれない」とし 増やせば期待する結果が得 を公表している。 った。米国の生殖医学会も めると出産率は改善しなか 卵を得られなかった人を含 「全ての不妊患者に日常診 学会関係者は「患者数を 今回より大規模な研究 大分合同新聞

正常

2020年8月18日

## 妊娠、出産率向上